

PRINCIPALES EVENTOS ACADÉMICOS ORGANIZADOS POR EL INSTITUTO

De 1960 a 1966, se organizaron en el Instituto *Cursos de Verano para Extranjeros*, impartidos por miembros del propio Instituto y por otros juristas.

Cursos de Derecho Comparado. Realizados en colaboración con la Facultad de Derecho de México. Se llevaron a cabo en la ciudad de México, durante los años de 1963, 1964 y 1965.

Jornadas Jurídicas Franco Latino Americanas. Realizadas en colaboración con la Sociedad de Legislación Comparada de París, se llevaron a cabo en la ciudad de México en septiembre de 1964.

Seminario Internacional de Derechos Humanos. Realizado en colaboración con la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA y la Secretaría de Relaciones Exteriores de México. Se llevó a cabo en la ciudad de México, durante los meses de diciembre de 1968, y enero a marzo de 1969.

Reunión Externa de la Academia de Derecho Internacional de La Haya. Realizada en colaboración con la Secretaría de Relaciones Exteriores de México y la Academia de Derecho Internacional de La Haya. Se llevó a cabo en la ciudad de México, del 30 de marzo al 18 de abril de 1970.

V Congreso Internacional de Derecho Procesal. Realizado en colaboración con el Instituto Internacional de Derecho Procesal y la Procuraduría General de Justicia del Distrito y Territorios Federales. Se llevó a cabo en la ciudad de México, del 12 al 18 de marzo de 1972.

Conferencias sobre la Oralidad Procesal en el Mundo. Realizadas en colaboración con la Procuraduría General de Justicia del Distrito y Territorios Federales, se llevaron a cabo en la ciudad de México, del 12 al 18 de marzo de 1972.

Primer Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Proyectado y realizado conjuntamente con la Facultad de Derecho de la Uni-

versidad de Guadalajara, celebrado en la ciudad de Guadalajara, Jalisco, del 5 al 10 de noviembre de 1973.

Coloquio sobre Protección Jurídica del Medio Ambiente de los Países en Desarrollo. Celebrado en colaboración con la Asociación Internacional de Ciencias Jurídicas y la UNESCO, se llevó a cabo en la ciudad de México del 25 al 28 de agosto de 1974.

Primer Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. (Sobre el tema genérico “Derecho y realidad constitucional en América Latina”.) Realizado en colaboración con el Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional y la Fundación Friedrich Ebert de la República Federal de Alemania, se llevó a cabo en la ciudad de México del 25 al 30 de agosto de 1975.

Coloquio sobre Evolución Político Constitucional en América Latina 1950-1975. Realizado en colaboración con el Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional y la Fundación Friedrich Ebert de la República Federal de Alemania, se llevó a cabo en Oaxtepec, Morelos, México, del 28 de marzo al 2 de abril de 1976.

Coloquio sobre 75 años de Evolución Jurídica en el Mundo. Realizado en colaboración con el Instituto Nacional de Ciencias Penales, se llevó a cabo en la ciudad de México del 20 al 25 de septiembre de 1976.

Primer Seminario Nacional de Derecho Internacional Privado. Realizado conjuntamente con la Coordinación de Humanidades de la UNAM, se llevó a cabo en la ciudad de México del 3 al 7 de octubre de 1977.

II Congreso Mexicano de Derecho Constitucional. Organizado conjuntamente con la Coordinación de Humanidades y la Escuela Nacional de Estudios Profesionales de Acatlán, de la UNAM, se llevó a cabo en las instalaciones de la ENEP, en Acatlán, Estado de México, del 16 al 21 de abril de 1978.

Segundo Seminario Nacional de Derecho Internacional Privado. Realizado en colaboración con la Coordinación de Humanidades,

del Instituto Mexicano de Derecho Internacional Privado y del Colegio de Profesores de la Facultad de Derecho de la UNAM, se llevó a cabo en la ciudad de México del 4 al 8 de septiembre de 1978.

Mesas redondas interdisciplinarias sobre "El Cincuentenario del Código Civil". Realizadas en colaboración con la Coordinación de Humanidades, se llevaron a cabo en la ciudad de México los días 5, 7 y 9 de junio de 1978.

Ciclo de mesas redondas interdisciplinarias sobre el tema: "El Aborto en México". Realizadas con la colaboración de la Coordinación de Humanidades y del Instituto de Investigaciones Biomédicas, se llevó a cabo en la ciudad de México del 27 de noviembre al 1º de diciembre de 1978.

Es oportuno señalar la participación del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, desde que era Instituto de Derecho Comparado de México, en los Congresos Internacionales de Derecho Comparado, en Bruselas, Bélgica, en 1958; en Hamburgo, Alemania, en 1962; en Upsala, Suecia, en 1966; en Pescara, Italia, en 1970; en Teherán, Irán, en 1974, y por último en Budapest, Hungría, en 1978.

Seminario Internacional sobre Problemas de Legislación Universitaria. Realizado en colaboración con la oficina del abogado general, se llevó a cabo en la ciudad de México en abril de 1979.

Seminario: México Contemplado por los Juristas. Se llevó a cabo en la ciudad de México del 15 al 22 de agosto de 1979.

Coloquio Internacional sobre la Protección del Débil en el Consumo. Se llevó a cabo en la ciudad de México del 23 al 27 de julio de 1979.

I Congreso Nacional de Teoría del Estado. Realizado en colaboración con la Facultad de Derecho de la UNAM, se llevó a cabo en la ciudad de México del 9 al 14 de septiembre de 1979.

III Seminario Nacional de Derecho Internacional Privado. Realizado en colaboración con la Coordinación de Humanidades, se llevó a cabo en la ciudad de México del 8 al 12 de octubre de 1979.

Simposio Internacional sobre Petróleo y Desarrollo en Venezuela y en México. Se llevó a cabo en la ciudad de México del 15 al 18 de octubre de 1979.

Congreso Internacional sobre Regulación Jurídica de la Empresa Pública. Se llevó a cabo en la ciudad de México del 14 al 16 de noviembre de 1979.

II Congreso de Historia del Derecho Mexicano. Realizado en colaboración con la Facultad de Derecho y la Coordinación de Humanidades, se llevó a cabo en la ciudad de México del 3 al 7 de marzo de 1980.